

etc, etc, devront payer un prix plus élevé que ceux qui suivront la règle générale.

“ Un prêtre parlant l'anglais et le français résidera dans l'établissement ; un médecin sera aussi chargé de visiter la maison tous les jours.

“ Pour informations, s'adresser au Provincial des Frères de la charité, 487 rue Mignonne, Montréal, ou directement au Supérieur de l'Institut Saint-Joseph, Longue-Pointe, P.Q.”

On lit dans le *Journal de Québec* :

“ M. l'abbé T. E. Hamel, recteur de l'Université-Laval, doit aller passer l'année à Montréal, pour y surveiller les affaires de la succursale. M. l'abbé Méthot le remplacera, à Québec, comme vice-recteur.

“ M l'abbé Beaudet devient le directeur des ecclésiastiques.

“ M. l'abbé O'Ryan est chargé du cours de morale pour les élèves de première année.”

“ Le révérend M. Moreau, ancien curé de Saint-Modeste, diocèse de Rimouski, est nommé curé de N.-D. du Mont Carmel.”

L'installation des nouveaux chanoines du diocèse des Trois-Rivières a eu lieu jeudi, 11 courant.

La cérémonie qui s'est faite à la cathédrale, au milieu d'une nombreuse assistance, a commencé par une procession composée de prélats, de vicaires-généraux et de plus de 150 prêtres.

Mgr Lasfèche a officié pontificalement.

Mgr de Saint-Hyacinthe, Mgr Raymond ; MM. les Vicaires-Généraux E. Langelier de Rimouski ; N. Doncet, de Chicoutimi ; MM. les Chanoines Leblanc, de Montréal, J. J. Prince et Archambault, de Saint-Hyacinthe, assistaient au chœur entourés du clergé.

Le R. P. Vignon, S. J., a fait le sermon.

## PETITES FLEURS RELIGIEUSES DU VIEUX MONTRÉAL.

### X

#### PREMIÈRE ORGANISATION DE LA COLONIE DE VILLEMARIE.

La nouvelle recrue, amenée de France en même temps que la sœur Bourgeoys, par Mr de Maisonneuve, fut d'un grand secours pour Villemarie et, en outre, étant la plus nombreuse et la mieux composée de celles venues jusqu'alors, elle permit de s'occuper de l'établissement solide de la colonie. Auparavant le fort était la demeure de tous les habitants, car ceux, qui avaient essayé de de